

## El Inquisidor

**“¡Sin novedad!” y en paz social, se realizó el festejo cívico y cultural a Hidalgo.**

**Para atender al pueblo, que “¡no hay médicos en el IMSS de Acámbaro!”.**

**Derechos humanos, el tema de una conferencia del Dr. Sergio García Ramírez.**

**Los legisladores del GP-PAN rinden un informe de labores.**

**HOLA MIS AMIGOS.- El lunes 24 de octubre, la Organización de las Naciones Unidas (ONU) cumplió 77 años (1945-2022), en medio del ‘sonido’ de los “tambores de guerra” a nivel internacional, ooorale!!!. Y es que tras 8 meses de la invasión de Rusia a Ucrania, el organismo no ha logrado frenar este conflicto, al contrario, se ha recrudecido. Es así que los bloques de los países que apoyan a Ucrania (como Estados Unidos y la OTAN) y los que respaldan a Rusia (China, Corea del Norte e Irán) toman posiciones de ataque y defensa en la región de Kiev. A la ONU, pese a sus llamados o exhortos a dirimir el conflicto con base en el diálogo, nadie le hace caso y en contra parte, todo lo deciden Rusia y Estados Unidos con sus respectivos aliados. Incluso, el Presidente Vladimir Putin amenaza con utilizar armas nucleares y ratifica la anexión de las zonas de Lugansk, Donetsk, Zaporíyia y Jersón. Crimea ya se la había anexado en otro momento. El planeta por lo tanto, está en peligro de vivir una Tercera Guerra Mundial y la ONU, el disque el “Gobierno mundial”, no tiene autoridad ni influencia para lograr la paz y la seguridad internacional. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que son presa de la soberbia y el egoísmo, gachos!!!:**

**1.- “¡Sin novedad!” y en paz social, se realizó el festejo cívico y cultural a Hidalgo.- En paz social se efectuó el festejo del aniversario del nombramiento de Miguel Hidalgo como “Generalísimo de América”, en este caso, al cumplirse 212 años del suceso histórico. En el acto cívico, sobresalió la ausencia del Gobernador Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, quien de “última hora” envió al Secretario de Educación, Enrique Meza. Se pensaba que Sinhue Rodríguez en medio de la celebración anual, anunciaría el inicio del proyecto de la Preparatoria Militarizada que está pendiente para Acámbaro, pero no!. En cuanto al desfile, el ‘parte militar’ del 22 de octubre fue “¡sin novedad!”. La columna del evento se desarrolló con más orden que en otros años, pero anteponiéndose la participación del Ejército Mexicano desde el inicio. Posteriormente estuvieron los contingentes de escuelas, organizaciones sociales y, entre otros, los grupos de auxilio. Es de destacarse que el Secretario de la Defensa Nacional (SEDENA), Luis Crescencio Sandoval, envió en su representación al Coronel de Infantería DEM Vidente Dimayuga Canales, quien cumplió con la encomienda, al igual que la muy disciplinada intervención de tres aviones de la Fuerza Aérea Mexicana (FAM). La FAM no participaba en Acámbaro desde el 2018, pero ahora lo hizo con gran aplomo. La celebración del 22 de octubre finalmente, fue aceptable al cumplirse 56 años de su ‘rescate’ como hecho histórico en el año de 1966 por el Dr. Luis Mota Maciel, quien fuera el primer cronista oficial del municipio. Este año, por fortuna, la población tuvo una digna y aceptable celebración. Bien!.**



*El Ejército Mexicano encabezó en Acámbaro el desfile del 22 de octubre*

2.- Para atender al pueblo, que “¿no hay médicos en el IMSS de Acámbaro!”.- Una serie de quejas continuas, son las que ha recibido la Redacción del Periódico Digital “El Ciudadano” en torno a que “¿no hay médicos en el IMSS de Acámbaro!”, que barbaridad!!!. Se comenta que numerosas personas tienen que reprogramar sus citas médicas tanto con los doctores de consultorio como los de alguna especialidad, puesto que unos “andan de vacaciones” y otros, simplemente “no van a trabajar” por razones “equis”. Se dice que por lo general, la cita se reprograma con el llamado “médico de apoyo”, o bien, se re-agenda para otro día, pero lo malo es que entre una fecha y otra, avanza el problema de una enfermedad en perjuicio de las personas. El asunto ya es recurrente entre las numerosas críticas que recibe el IMSS de Acámbaro y que nadie atiende ni resuelve. Si es cierto que en Guanajuato está el “mejor sistema de salud” del país, entonces que el IMSS de Acámbaro ponga la muestra, de otra forma, el mal servicio seguirá prevaleciendo en perjuicio de la salud y la vida de centenares de personas. Y pregunto, ¿se resolverá el problema?.



*En el IMSS-Acámbaro urge resolver la crisis de la ‘falta’ de médicos*

3.- Derechos humanos, el tema de una conferencia del Dr. Sergio García Ramírez.- El Doctor en Derecho Sergio García Ramírez, quien fuera Precandidato del PRI a la Presidencia de la República en 1987-88 y Procurador de la República, tuvo esta semana una interesante conferencia magistral en el auditorio del Museo de Acámbaro a nombre del Seminario de Cultura Mexicana. El tema: “Los Derechos Humanos”. Si hay alguien que sabe de este asunto en América Latina, es García Ramírez, quien también fuera titular de la Comisión Interamericana de los Derechos Humanos, un organismo dependiente de la Organización de los Estados Americanos (OEA). Entre lo muy valioso que comentó el jurista, destaca la necesidad de proteger más y mejor los derechos humanos de las personas mayores de 60-65 años o los denominados “adultos mayores”. Resalta que desde el año 2015, reveló, el Gobierno federal no ha firmado el Convenio con la Corte Interamericana para garantizar precisamente los beneficios a este sector social. A la fecha, aunque no mencionó nombres, ya van dos Gobiernos que se desentienden del asunto como son los de Enrique Peña Nieto (PRI) y el de Andrés Manuel López Obrador (MORENA). Gachos!!!. Ojalá y que en lo que resta de la actual administración federal, el caso se resuelva en beneficio de los adultos mayores. Por lo demás, la conferencia magistral fue una gran exposición con una visión integral de la problemática y de la que todos los asistentes aprendieron algo. Hoy en día sin duda, el tema de los Derechos Humanos debe ser parte de una cultura que todos debemos practicar. Ojalá!.



*Sergio García Ramírez se pronunció por más apoyo para los adultos mayores*

**4.- Los legisladores del GP-PAN rinden un informe de labores.-** En la última semana, los legisladores que conforman el Grupo Parlamentario del PAN (GP-PAN) presentaron un Informe de Actividades en torno a los temas que se desahogan en el Congreso del Estado de Guanajuato. El resultado no es malo, si bien el GP-PAN es mayoría y con una agenda bien definida, orienta los asuntos más urgentes para la entidad, entre ellos, los de salud, educación, campo, obra pública, turismo, familia y desarrollo social. Entre la agenda del PAN y la de los demás partidos políticos representados en el Congreso (PRI, MORENA, etc.), desde luego que la de los Azules la supera. Es más, es el grupo de los diputados del que más se conoce el trabajo parlamentario; no así de los otros diputados locales que sólo ellos saben lo que andan haciendo, incluso en sus respectivos Distritos, bola de viejos feos, gachos!!!. Al Informe por cierto, asistió la Alcaldesa de Acámbaro, Claudia “La Pollita” Silva, quien al término del evento felicitó a sus correligionarios, incluyendo a su amigo el Diputado Local por el Distrito XXII de Guanajuato con cabecera en Acámbaro, César Larrondo Díaz. Ahora, ya está vigente el segundo año de labores de los legisladores, en donde la agenda habrá de profundizarse en otros temas de interés como el de la seguridad pública para los municipios que urge atender. Así pues, ya se supo lo que hicieron los Azules; pero y los demás diputados, ¿qué han logrado?. Feos!!!.



*Claudia Silva, Alcaldesa de Acámbaro, y César Larrondo, Diputado Local, tras el Informe de Actividades del GP-PAN*

**Para concluir con el tema del 77 aniversario de la ONU sin autoridad ni influencia para frenar la guerra entre Rusia y Ucrania -vigente desde el 24 de febrero de 2022-, es de subrayar que el Organismo tampoco ha evitado otros conflictos a lo largo de su historia. Así, figuran la Guerra de Corea (1950-53); la Guerra de Vietnam, que casi duró 20 años (1955-1975); la Guerra Irán-Irak (1980-88); la Guerra de Las Malvinas (1982) y las dos Guerras del Golfo Pérsico (1991/ 2003). Tal pareciera que la ONU no existe y por consecuencia, no puede promover ni la paz ni la seguridad internacional. Actualmente, la ONU -con sede en Nueva York-, dispone de 193 miembros contra 211 de la Federación Internacional de Fútbol Asociado (FIFA), a la que todos respetan. La Asociación Internacional de Atletismo tiene 208; la Federación Internacional de Baloncesto 206 y el Comité Olímpico Internacional (COI) 102 miembros. La falta de liderazgo de la ONU con su actual Secretario General, el portugués Antonio Guterres -no Gutiérrez-, deja mucho qué desear y ni siquiera el Consejo de Seguridad tiene influencia para resolver conflictos. En otra época, “a lo mejor” la ONU era más respetada; pero no ahora. Por eso, al quedar ‘anclada’ en el siglo XX, debe reformarse de acuerdo a las exigencias y necesidades del siglo XXI. Increíble, pero cierto!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Envío abrazos y besos a mis guapas y talentosas fans. Suerte y hasta la próxima. Saludos.**